

Fonasa en paro indefinido

Fonasa se encuentra en paro indefinido, esto, motivado a que no han tenido una respuesta desde el Gobierno a sus demandas planteadas y compromisos adquiridos en la época de pandemia. Luego de varios días con sus sucursales cerradas, desde los gremios de la entidad de salud se informó el paro indefinido.

El jefe de la sucursal de Fonasa en San Felipe, **Samuel Lazcano**, señaló que «lamentablemente no hemos recibido ningún tipo de respuesta ni de la Ministra (Salud) ni del Presidente de la República, por lo tanto, este movimiento no se de-

• **Gremios no han tenido respuesta desde el Gobierno por lo que agudizaron la movilización.-**

pone. El día de hoy en el ex Congreso en Santiago se está revisando la partida presupuestaria, en donde nuestros dirigentes emplazan a la Ministra que está presente, en donde esperamos que se allane para poder conversar y revisar el petitorio».

En este contexto, Lazcano además agregó que estuvieron presentes en el Congreso en Valparaíso donde pudieron reunirse con varios parlamentarios, tanto de la Cámara de Diputados y el Senado, para poder

plantear las problemáticas y poder gestionar el diálogo con el ejecutivo.

«Estuvimos con dirigentes nacional y de la dirección zonal en el Congreso, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, nos reunimos con varios parlamentarios, a todos les dimos las indicaciones, donde sustentamos todos estos requerimientos que no son al azar, tienen un sustento técnico, y contamos con el apoyo amplio de ellos desde sus labores parlamentarias para



Sucursal de Fonasa de San Felipe entra en paro indefinido.

allanar el camino al diálogo», indicó.

Asimismo, Lazcano detalló que «la Cámara de Diputados y el Senado cuando hay proyectos normativos donde requieren financiamiento, es el ejecutivo quien tiene la iniciativa para enviar esos proyectos, pero los parlamentarios pueden hacer

presión para que se hagan esas gestiones por medio del ejecutivo, por lo que es un aporte que nos apoyen de esa manera».

Finalmente, y consultado si es que ejercerán alguna medida más de presión en el contexto de esta movilización, el jefe de la sucursal de Fonasa en San Felipe dijo que

«en Santiago ha estado el principal movimiento, considerando que coincide con el trabajo del presupuesto de la nación, pero no se descartan movilizaciones en regiones y en conjunto con otras organizaciones del sector salud que también están movilizadas en este momento», cerró.